

II-3464 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVI. Gesetzgebungsperiode

Nr. 1721 N

A N F R A G E

1985 -11- 12

der Abgeordneten Schuster
und Kollegen
an den Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten
betreffend Werbung für das internationale Konferenzzentrum
mit öffentlichen Mitteln
Verschwendungsanfrage Nr. 121

Vor kurzem ist eine Sondernummer der Zeitschrift "Wien International" mit dem Titel "UN-Stadt Wien" erschienen. Als Herausgeber dieser Zeitschrift fungiert der ehemalige Obmann der Jungen Generation in der SPÖ und ehemalige Sekretär von Bautenminister Sekanina, Fritz Edlinger. Die Sondernummer der Zeitschrift enthält kaum Werbewert für die Anwerbung von Konferenzen, sondern dient offensichtlich der Selbstdarstellung einiger sozialistischer Funktionäre, u.a. des Bundesministers für Auswärtige Angelegenheiten, des Wiener Bürgermeisters und des Finanzministers. Diese Sondernummer der Zeitschrift "Wien International" stellt daher keine Werbung für die Ausnützung des österreichischen Konferenzzentrums bei der UNO-City dar. Tatsache bleibt jedoch, daß die Sondernummer der Zeitschrift "Wien International" fast ausschließlich mit Steuergeldern finanziert wurde.

Angesichts dieser Verschwendung von Gelder der österreichischen Steuerzahler, stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten folgende

A n f r a g e :

Inwieweit hat sich das Bundesministerium für Auswärtige Angelegenheiten an den Kosten der erwähnten Sondernummer der Zeitschrift "Wien International" beteiligt (Inseratkosten oder Druckkostenbeitrag)?